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Знакомьтесь: „Прогресс11
На Атоммаше создан научно-производственный 

кооператив «П рогресс», его выборный председатель  
— О. А , Майков,

О лег А лександрович н ещ е четы ре его сподвиж 
ника хотят вернуть инж енерной профессии ее пер 
воиачальное п редназначение — творческий по иен, 
исследование. То есть то, от ,чего на обычном про
изводстве инж енер частенько бы вает отлучен, В 
перечне услуг кооператива — проектни-конструктор- 
ские работы , разработка моделей товаров народного 
потреблении, ьнедрение опы тны х промы ш ленны х 
образцов

— Расц енки  на все виды  работ в наш ем коопс 
ратнве государ-'твенны е, — говорит председатель 
v П рогресса». - - С тавку делаем  на бы строту, ори 
гинальность и качество исполнения заказов  как 
атом м аш евских, так и сторонних организаций. П ри
чем. четверо членов кооператива аккум улирую т 
деятельность  временны х творческих групп, с кото
ры ми заклю чаю т трудовы е соглаш ения на ис
полнение заказов . Их деятельность  контролируется, 
по окончании работ производится расчет.

Свой первы й зак аз  д л я  ф или ала ВНП НАМ  коо
ператив «П рогресс» уж е вы полнил. Н а очереди 
договоры, географ ия которы х охваты вает почти всю 
страну.

Е, М ИГУЛИНА, наш внешт, корр.

Дом -V; 335 . Это первы й ж илой дом в кварта
ле В -9. К стати, он возводится впервы е на ф у н д а
менте, основание иод который подготовлено методом 
гидровзры вп. Ведет монтаж  передовой коллектив
строителей  из СМУ-3 «Г раж длнстроя» , кот рый воз

главляет  В. О. Гофман. В ы сокопроизводительно 
трудятся  зд есь  м онтаж ники В. И. К оновалов, П Л. 
М илюхнн, А .  П. А вдеев, бригадир В. Э. Гофман (на
снимке)

Фото А. ТИХОНОВА.

Ожидается в продаже
новое чистящее средство производства химзавода 
имени 5 0  летия ВЛКСМ — «Ж емчуг.М ».

В олгодонской хим завод заклю чил с. разработчиком  
нового ж идкого чистящ его  средства — У ральским  
ф илиалом  В Н И И Х И М проект — договор на о к аза 
ние технической помощ и при освоении производства 
«Ж ем чуга-М ». Его промы ш ленное производство бы 
ло запланировано на третий квартал  текущ его года 
Н а днях проверены  опытные зам есы  нового средст
ва.

Ч еткая  работа заводских служ б ц аппаратчиков 
четвертого цеха обеспечила первой партии высокое 
качество С редство им еет перлам утровы й  оттенок, 
приятны й запах, оно не разд р аж ает  кож у рук.

В. ЗО Р Н И Н А , наш внешт, корр.

В цветах и зелени
утопает территория опытно-экспериментального за
вода, предзаводская площадь которого третий год 
отмечается лучшей среди промышленных предприя
тий города.

П ыш ная пестрая растительность — дело рук  эн 
тузиастов Б оч; рова А лексан дра А ндреевича, его 
помощ ников С травинской  Н ины В ладимировны , 
К араичевой  Р аи сы  П авловы  и всех работников з а 
вода, которы е старательно ухаж иваю т за  зак реп лен 
ными газонам и и клум бам и. Их на заводе около 
двадцати , не считая аллей , скверов.

— К аж дую  гторую  и третью  пятницы , — рас
сказы вает  А . А . Б очаров , — . мы проводим сан и 
тарны е дни, чкетим , убираем , пропалы ваем . Н аш е 
зелен ое хозяйство оснащ ено м еханизм ам и. С к аж 
ды м годом увеличиваем  число цветников, п ракти
куем  вертикальное озеленение. С ам ы е лю бимые 
ц веты  - -  розы , канны, бархатцы , циния. Они вносят 
хорош ее, доброе настроение. О. ЧА Й К А .

Операция „Кадры11
Сегодня нередко можно услышать фразу: кад. 

Ры среднего звена решают все. Одной из важней
ших на Атомма не считается должность мастера. Од
нако в последние время случилось так, что она ста. 
ла непрестижной, малопривлекательной.

П роблема эт; серьезн ая  и требует б езотлагател ь
ного реш ения. Именно с такой целью  реш ено в сен 
тябре провести встречу м астеров с руководителям и 
объединения.

Чтобы  она оказалась  более продуктивной, среди 
мастеров будет проведено выборочное ан кети рова
ние. Но свой взгляд  на реш ение этой проблемы 
мож ет вы сказать  каж ды й. Со всеми вопросами, 
предлож ениям и зам ечан иям и  м астера уж е о б р а
щ аю тся н лабораторию  социально-псИхологпчсских 
исследований ю ьединения

В. С К О Р Б О В Е Н К О ,

С ельски е  в е с т и

ФРУКТОВЫЙ 
САД

Садоводческая бригада 
совхоза «Заря», которой 
руководит Любовь Бонда
ренко, одной из первых 
обычно докладывает о вы. 
полненни планов. Вот и 
в нынешнем году план по 
косточковым — вишне и 
алыче — перевыполнен.

Д ож дли вая  весна поме
ш ала хорош ему опылеиш о 
деревьев , урож аи мог быть 
и больш им, А мог бы ть и 
меньш им, если бы  садо 
воды воврем я не провели 
обрезку, окучивание, про
полку, опры скивание и 
ряд других мероприятий.

| Н ебольш ой коллектив, под- 
I писавший с адм инистраци- 
i ей договор на подряд, не 

прием лет п новых услови
ях ссы лок на ооъективны е 

О бстоятел ьства , Р абота до 
I и после смены  л- в вы»
: ходные дни окупается для 
| членов бригады  сторицей.

- • П ользуясь правом са- 
, м среализацин десяти про
ц е н т о в  сверхплановой про 
| дукции. -- говорит бри га .
• днр. — мы наняли на свои 

деньги маш ину, погрузили 
! причитаю щ иеся нам семь 
, тонн алы чи и продали ее 
I на ры нке. В ы ручили за 
i нее восемь ты сяч рублей.

это примерно' по пятьсот 
рублей  на каж дого. О тче
го ж  не работать, тем бо
лее," что нам постоянно 
помогают директор и глав 
ный агроном  совхоза

Н. М АТВЕЕВА.

ПЯТАЯ, 
ТРУДОВАЯ

Летнюю практику в сов. 
хозных лагерях труда и 
отдыха школьники назы
вают пятой трудовой чет
вертью. Оценки за нее не 
ставят, но пишут отзывы.

Хорошо отзы ваю тся о 
работе учащ ихся из ш кол 
ЛЧ\« 19; 5, 23 и 20  бри
гадиры  овощ е-молочного 
совхоза «В олгодонской», 
на огородах которого вели 
прополку и собирали ypot- 
ж ай подростки иод руко
водством начальников Ла
герей В, Д е м ч е н к о ,  
В Е м ельянова, Н. О рло
вой и П, И гнатченко. Р е 
бята трудились организо
ванно и добросовестно, без 
скидок на молодость С ов
хозных рабочих порадова
ло их уваж ение к заб о 
там сельских .тружеников. 
М ы хотели бы видеть 
этих ребят у себя на поле 
и на следую щ ий год.

Р. КА РГЛЛ ЬС КАЯ . 
председатель профкома
совхоза.

П р я м а я  л и н и я  --------------------------------------

# К пленуму 
горкома КПСС

С 31 августа по 9 сентября (кроме вы ход
ных дней) с 16 00  до 18 .00  на деж урном те 
леф оне 2 -35 -07  вас вним ательно вы слуш аю т 
члены  бюро и ответственны е работники гор 
ком а КП СС по проблемам  и вопросам соци
ального развити я  города.

Звоните:2-35-07
О т к л и к -

Кто принял брак?
С возм ущ ением  прочи

тал зам етк у  в «В олгодон
ской правде» за 20  а в 
густа сего года «П осели
лись — прослезились». А 
какие ещ е мож но испы ты 
вать  чувства. когда у зн а 
еш ь о таких безобразиях? 
Тем более, м ало что м е-. 
няется в лучш ую  сторону. 
Д а. правда, в период глас
ности мы больш е п олуча
ем , в том числе и в го
родской газете, объектив
ную инф ормацию  о наш их 
н едостатках - Но почему-то 
все остается по-старом у. 
Н ерадивы й руководитель 
такж е руководит или 
уходит на более высокую  
долж ность, в худш ем сл у 

чае на равноценную .
Вот и в этом случае 

сотрудник редакции побы
вал в дом е №  123, рас
ск азал  о ч е п д е л к а х  строи
телей. Н у и что?! А хо
телось бы. ч п б  н газете 
н азы вались ф амилии кон
кретны х виновников (не 
только н ачальника треста 
«С пецстройм еханизация») 

наравне с теми, кто не
посредственно допустил 
недоделки и кто при
нял дом с недоделкам и. 
П усть  несут ответствен
ность за  свою безответст
венность по больш ом у сче

Т-" Г. ПУСТОГОВ.
пенсионер,



Н а в с т р е ч у  п л е н у м у  го р к о м а  К П С С  -----  — -

МЕРКА ОДНА -  ДЕЛО
На предстоящем пленуме горкома партии предпо

лагается провести строгую сверку намеченных в го 
роде планов решения социальных проблем с реаль
ными результатами. Анализу подвергнутся успехи  
и срывы, это и понятно. Нет сегодня важнее задачи, 
как поднять на новую ступень гражданское со з . 
нанне, материальное и духовное бытие человека. 
Это главная цель перестройки, достигнув которую, 
мы сможем разрешить многие проблемы страны, 
коллектива, семьи, наконец.

Итак, сегодня существуют четыре первоочеред. 
ные заботы — продовольствие, жилье, здравоохра
нение и состояние среды нашего проживания. На 
каком они месте в массе дел партийного комитета 
химического завода имени 50-летия ВЛКСМ — 
тема нашего диалога с секретарем парткома, членом  
горкома КПСС А, Ф. ФИСУНОВЫ М.

— П артком  завода еде-, 
лал  для  себя неизменным 
правило в любом начина
нии, чего бы оно ни к а 
салось , идти на совет к 
лю дям . В реш ении со 
циальны х проблем тем 
более.

Д ва года н азад  мы по
ставили  перед собой з а 
дачу — достичь реальны х 
сдвигов. С нять ж е сущ ест . 
вую щ ие остры е вопросы , 
посчитали мы, см ож ем пу
тем целенаправленной  р а 
боты парторганизаций, р у 
ководителей , профсою зно 
го актива цехов. В июле 
1986  года на откры том  
партийном собрании за 
вода мы и держ али  кол
лективны й совет.

По инициативе партко
ма сф орм ировали  и утвер 
дили еврим реш ением  про
грам м у ж илищ ного строи 
тельства. П еред руковод
ством завода поставили за 

дачу по развитию  строи 
тельства хозяйственны м  
способом. В течение тол ь
ко последнего года мы на 
своих заседаниях  триж ды  
в порядке контроля в о з
вращ али сь  к ж илищ ной 
програм ме.

Каковы ж е результаты?
—  Н аверное, нет надоб

ности объ яснять , что р е 
ш ение ж илищ ного вопро
са —■ дело не одного дня 
и даж е не одного года. 
К 1993  году мы обеспе
чим ж ильем  тех, кто стоял 
в очереди на 1 ян варя  
1988  года. Е сли  бы ть точ
ным, то 4 4 0  семей завод- 
чан получат ж илье.

На сегодня реш ен воп
рос по участию  заводской 
молодеж и в строительстве 
М Ж К . Н аправлено уж е 
2 4  человека. Ч ерез два 
года они получат кварти 
ры и вернутся  в к о л лек 
тив.

В этом году получим 
свою долю  в системе еди 
ного заказч и ка  — это 
8 квартир  В до.ме Л« 45, 
которы й строится подряд
ным способом, завод по
лучит 39  квартир О тста
вание в вы полнении ж и 
лищ ной програм мы  со став 
ляет ровно год.

З а  45-м на очереди 46-й  
дом. Зд есь  уж е готовится 
свайное поле. Е щ е 'Зудут 
построены  две блоксекции 
9-этаж ного дома — по 
кооперации с ПСО «Г раж - 
Данстрой» ио 3 6  квартир 
в каж дой.

ной проблемы?
— П ервое —- это пони

мание всем коллективом  
и каж ды м  рабочим, что 
социальны е блага нужно 
заработать, никто их нам 
не даст, тем более сегод
ня, в условиях хозрасчета. 
К ак отм етил М. С. Гор
бачев. «нет других путей 
к созданию  благ, кроме 
эф ф ективной работы ». И 
Закон  о государственном 
предприятии отвергает 
стереотип мы слей  сторон
ников потребительских, 
иж дивенческих н астрое
ний — ж ить как можно 
лучш е, но ничего для 
этого не дел ая  самим: 
« ...трудовой  коллектив 
предприятия, каж ды й его 
работник своим вы соко
производительны м трудом 
зараб аты вает  средства для

С о ц и а л ь н а я  сф ера:  к у р с о м  
X I X  п а р т к о н ф е р е н ц и и

Д олж ен был уж е стро
иться и кооперативны й 
дом. С троители  от него 
долго отбивались. Теперь 
появилась уверенность, 
что он будет все-таки  на
чат этой осенью . О конча
ние работ — в девяностом 
году. В нем мы получим 
30  '  квартир.

Есть уж е реш ение воп
роса об индивидуальном 
строительстве: вы делены
участки в районе хуторов 
П огож ев и П арамонов, в 
52-ом квартале.

— Анатолий Федорович, 
что, на ваш взгляд, может 
ускорить решение жнлищ-

социального развити я» .
В торое — развитие в 

городе базы  по производ
ству с т р о й м а т е р и а л о в  
Б е з  нее, и м ея  одни внут
ренние возмож ности, мы 
не см ож ем удовлетворить 
потребности в ж илье

— Анатолий Федорович, 
а теперь расскажите о за 
боте «накормить».

— К столу заводчан  в 
подсобном хозяйстве вы 
ращ иваем  до 3 0  кило
граммов мяса в год на од
ного работаю щ его’ Но это
го явно недостаточно. 
С держ иваю т нас в основ
ном корма. Д ля  ведения

хозяйства облисполком за 
пять лет так и не вы де
лил нам зем ли.

Сейчас есть договорен
ность с совхозом «В осход* 
Д убовского района на сов
местную  обработку двух 
ты сяч гектаров. Но это 
опять ж е не реш ение к ор 
мовой проблемы .

А ктивно развивается  у 
нас садоводство и огород
ничество. П рактически  на 
100  процентов удовлет
ворена потребность работ
ников- завода в выделении 
участков

— В нашем диалоге мы 
не можем обойти молча
нием и заботу о состоянии 
среды нашего прожива
ния. Вопрос острый. В ол
годонск вошел в число 
1 0 2  самых неблагополуч. 
ных городов страны. «Эко
логическая погода» в го 
роде в немалой степени 
зависит от вашего пред
приятия,

— Трудно что-либо воз
разить. Д вух мнений t y t  
бы1ъ не \ долж но, как 
только выполнить, что на
метили. О тступление з а 
казано.

Р азработанн ы х м е р 
вполне достаточно, чтобы 
снять напряж енность в 
экологии города.

Вопросы эти у партко
ма под контролем . В ф ев
рале рассм атривали  весь 
их комплекс. В дальней  
ш ем по каж дом у м еро
приятию  будем смотреть 
Н едавно наш а комиссия 
зан им алась  изучением  воп 
роса по строительству 
третьей  «нитки» по пере
работке сульф атн ы х сто
ков.

Заводчане отрезали  -св

ое путь назад, заглуш ив 
линию  стоков на су л ьф ат
ные ноля Т еперь де 'ю  за 
заверш ением  их захорож
Н И Н .

В многотираж ке публи
куем экологический бю л
летень О бщ ествен и ы й 
контроль неусыпно сл е 
дит за обстановкой.

С началом  учебного го
да возобновит работу фа 
культет охраны  природы  в 
заводском  народном уни
верситете. В одной из экс
перим ентальны х творче
ских ш кол в с и с т е м е .ц р ) 
изводственно - экономиче 
ской учебы  будут работать 
над созданием  безотходн о
го экологически  чистого 
производства.

С тары ми подходами се
годня н ельзя  реш ить эко 
логическую  проблему. По
этому партком завода  по
ставил в ряд п ервоочеред
ных контроль за выпол 
нением природоохранных 
м ероприятий и экологиче
ское вм 'гш тание.

— В социальных вопро. 
сах нет мелочей: будь то 
организация питания или 
медицинское обслужива
ние, производственный 
быт или отдых трудящих
ся... И партком, и сам 
секретарь считают, что у 
них нет повода для само
успокоенности. Наоборот, 
они настроены на энер
гичную, системную рабо. 
ту, проявление партийной 
взыскательности. Мерка 
для всех должна быть од
на — конкретное дело. 
Я правильно вас поняла, 
Анатолий Федорович?

— Именно так.
Беседу записала 

Л. РУП ПЕНТАЛЬ.

К  сессии горсовета

ОРДЕР НА КВАРТИРУ
Н есм отря на то, что в 

ходе реализации  п рограм 
мы «Ж илищ е — 2000*  об
становка в строительстве 
ж илья  стала м еняться  к 
лучш ем у, она остается 
ещ е крайне напряж енной. 
И менно этим вы звано уве
л и ч ен и е  масш табов во зве 
дения домов за  счет го
сударственны х ресурсов и 
сокращ ен ие капвлож ений 
на производственное стр о 
ительство  С ущ ественно 
увеличилась доля ж и л '.я , 
вводимого за счет средств 
трудовы х коллективов го
рода Н ачалось развитие 
кооперативного и индиви
дуального ж или щ  н о г о 
строительства.

В  связи  с этим не м е
нее важ но# и острой ос
тается  проблем а соблю 
дения принципа соц иаль
ной справедливости при 
учете и распределении 
ж  и л о й площ ади. В 
1987 году, улучш или свои 
ж илищ ны е услови я 3 9 6 5  
семей волгодонцев, за в о 
семь месяцев текущ его го
д а  —  33 7 7  семей. За
этот ж е период п редостав
лено 138 квартир Beve- 
ранам  В еликой О течест
венной войны и воинам- 
интернационалистам , 136 
кварти р  — многодетным 
сем ьям , имею щ им основа
ния для  первоочередного 
получения ж и л ья . 4 4 0  се 
мей переселено из врем ен 
ных поселков.

Но число нуж даю щ ихся 
в улучш ении ж илищ ны х 
условий остается ещ е 
больш им По состоянию  
на 1 ян варя  1988  года в 
целом  по городу на к вар 

тирном учете состоит 
2 1 6 1 2  семей. В елика ещ е 
и продолж ительность п ре
бы вания в очередности  на 
п< >лу чение благоустроен . 
ного ж и л ья . Д аж е по 
п одразделениям  объ ед и 
нения «В олгодонскстрой» 
она составляет  1 0 —
11 лет.

П оэтому отдел по учету  
и распределению  ж илой 
площ ади горисполкома» 
считает своей важ нейш ей 
задачей  улучш ение орга
низации и ведения к в ар 
тирного учета, обеспечение 
распределения ж илой пло
щ ади в строгом соответ
ствии с ж илищ ны м  зак о 
нодательством . Особое 
место мы отводим конт
ролю за состоянием  этой 
работы  на п редприятиях и 
в организациях города.

Так, в июне этого года 
на заседании  исполкома 
рассм отрен  вопрос «О р а 
боте руководства ПСО 
«Г раж данстрой» по обес
печению Социальной сп р а
ведливости при п останов
ке на квартирны й учет и 
■распределении ж илой  
площ ади». В реш ении ис
полкома отм ечается, что, 
несм отря на определенны е 
полож ительны е сдвиги в 
деле улучш ени я ж и л и щ 
ных условий трудящ ихся, 
система работы  адм ини
страции и профсою зных 
комитетов объединения в 
этом направлении не в 
полной м ере  отвечает тр е 
бованиям действую щ его 
ж  и л и щ ного закон ода
тельства. Зд есь  имеют Ме
сто ф акты  наруш ения по
рядка ведения кварти рно

го учета, неправомерного 
предоставления ж илы х по. 
мещ ений Д опускались 
случаи  вклю чения в льгот
ные списки работников без 
представления докум ен
тов, даю щ их право на пер
воочередное получение 
ж илья .

Этим и другим ф актам  
исполкомом дана строгая 
оценка. В принятом реш е
нии нам ечены  м еры  по 
устранению  отмеченных 
недостатков, определены  
задачи  по соверш енство
ванию ведения кварти р 
ного учета и расп ределе
ния ж и л ья  на предприя
тиях и в организациях .

Горисполком  за послед
ний период продетал  не
малую  работу и ио упо
рядочению  заселен и я  ос
вобож даемы х ж илы х поме
щ ений, вы явлению  жилой 
площ ади, используем ой не 
по назначению . В ходе 
сплош ной инвентаризации, 
проведенной в январе- 
м арте прош лого года, бы 
ло вы явлено 46  ты сяч 
квадратны х метров ж илой 
площ ади, или 1149  к в ар 
тир, и спользуем ы х не по 
назначению , в том числе 
6 7 9  квартир — под ад
м инистративны е помещ е
ния и различны е служ бы , 
58  — под гостиницы,
100  квартир были сам о
вольно зан яты  граж д ан а
ми.

К настоящ ем у времени 
удалось значительно со
кратить  количество ж илы х 
помещ ений, используем ы х 
не по назначению . Так, 
число квартир, заняты х 
под адм инистративны е и

общ ественны е помещ ения, 
сократилось на 4 8 0 , на 
37  ум еньш илось количест
во квартир, используем ы х 
под гостиницы, на 133 — 
под сем ейны е общ еж ития. 
Это дало возм ож ность ис
пользовать по прямом у 
назначению  около 20  ты 
сяч квадратны х метров 
ж илой площ ади.

Вместе с тем , работа, 
проводим ая в этом на
правлении нашим отделом , 
соответствую щ ими сл у ж 
бами А том маш а, ПСМ О 
«В олгодонскстрой». хим
завода и другими органи 
зациям и, идет ещ е м ед
ленно. А дминистрация 
хим завода практически иг
норировала реш ение обл
исполкома до 1 ян варя  
1988 года ликвидировать 

гостиницы, располож енны е 
в ж илы х дом ах, медленно 
ведет эту работу ПЭТ 
А том маш а.

С ледует самокритично 
признать, что у  отдела 
нет долж ной требователь
ности в деятельности  по 
'упорядочению  и спользо
вания ж илой площ ади 
Н а нашей совести и то, 
что ещ е свы ш е восьми 
ты сяч квадратны х метров 
ж и л ья  и спользуется не по 
назначению .

К числу  злободневны х 
и нереш енны х ещ е нами 
вопросов следует отнести 
такж е вопрос о л иквид а
ции врем енны х поселков. 
Нам необходимо проявить 
в атом деле больш ую  н а 
стойчивость и потребовать 
от руководства IIC МО 
«В олгодонскстрой» приня
тия конкретной програм 
мы с* утверж дением  ее на 
заседании  исполкома.

Ю. МАКСИМОВ,
заведующий отделом  

горисполкома.

Правофланговые

Более десяти лет работает токарем ремонтно ме
ханических мастерских СМУ «Промстроя» Сергей 
Оранов (на снимке). Он постоянно выполняет смен, 
ные задания, работает добросовестно, с хорошим 
качеством. Фото Ю. ПЕРЕП ЕЛКИ Н А.

Гости из Шебекино

Редакции отвечают...

Н а  х и м з а в о д е  со 
спортивно-культурной про
граммой побы вала д елега
ция соревную щ егося с н а
ми Ш ебекинского научно- 
производственного объеди
нения «С интезП А В » Б е л 
городской области.

У частники делегации 
побы вали в цехах завода, 
соверш или экскурсию  по 
городу, побывали на Атом- 
маш е, соверш или п рогул
ку по Ц им лянском у морю.

На стадионе «Т руд» 
состоялись интересны е

спортивны е соревнования 
по баскетболу, настольно
му теннису, ш ахм атам .

В отдельны х цехах хим 
завода гости выступили 
с концертам и худож ест
венной сам одеятельности, 
а вечером  на базе отды ха 
«Д онская волна» состоя
лась м олодеж ная дискоте
ка.

Д ум ается, что такие 
интересны е встречи ста
нут традиционны ми.

В. ЗО РН И Н А .

...главный врач сани
тарно-эпидемиологической 

станции И. А. РЕР.ЕНКО  
на ж алобу Е, И. Горшко
вой:

Дано предписание
— С целью  исклю чения 

ш ум а в утренние часы  воз
ле дома №  6 i  по улице 
Л енина директору прод- 
торга В. И. К узьм енко  д а 

но предписание прием мо
лочны х продуктов и вы 
воз тары  из м агазина №  53 
перенести на 7 часов утра.

...главный инженер про
изводственного управле
ния «Водоканал» В. А.

КУЦЕНКО на жалобу  
И. X. Ишматова:

Идет ремонт
— П еребои в водоснаб

ж ении хутора Л агутники 
происходят в связи  с тем,

что приш ел в негодность 
водопровод от хим завода 
до очистных сооруж ений 
канализации , п рин адлеж а
щ ий «В одоканалу» С 
10 августа «В одоканал» 
приступил к рем онту во-.

допровода. Что ж е каса
ется строительства новой 
водопроводной сети в ху
торе Л агутники. то зая
вителю  следует обратиться 
к руководству совхоза.

>



„Н иш а Тесла" в нашем городе
Д есятки , сотни государ

ственны х учреж дений, 
строек, институтов, зав о 
дов и объединений поль
зую тся телексны м  видом 
связи .

Согласно плану разви 
тия меж дугородной тел е 
ф онной и телеграф н ой  
связи  области город В ол
годонск становится ц ент
ром восточной зоны, в ко 
торую  входит несколько 
районов. З а  короткое в р е 
мя на м еж дугородной те
леф онной станции сданы  
в работу несколько си 
стем , связы ваю щ их В ол
годонск с Ростовом , Ц им
лянском , Романовской. 
С дается  систем а В олго
донск — Зим овники — Ре 
монтное.

Все это позволит зн ач и 
тельно увели чить число 
каналов дл я  м еж дугород
ных переговоров города 
и районов. О бластны м  уп 
равлением  связи  планиру
ется  создание мощ ного 
зксплуатационно-(гехниче- 
ского участка  с в я з и  
(ЭТУС), призванного об 
служ и вать эл ектросвязь  
этой зоны .

Д ля интенсивного р а з 
вития телетайпной связи  
наш ей зоны  в городском 
узле  связи  м онтируется 
телексная  станция «Н и 
кола Т есла»  ю гославского 
производства на 4 0 0  но
меров В нее будут вклю 
чены все абоненты  города 
и абоненты  десяти райо
нов восточной зоны

С ейчас в городе тел е 
тайпной связью  пользует
ся свы ш е 6 0  предприятий  
и организаций. Отнош ение 
к этой связи  разное. Очень

активно раоотаю т тел етай 
пы на А том м аш е. в -В о л  
годонскстрое», на х и м за
воде. лесокомбинате. АЭС. 
Т Э Ц -2 . Но есть и органи
зации, не использую щ ие 
абонентскую  установку. 
Среди них: горздравотдел. 
отделение К раснодарского 
КМ а, районная < С ельхол: 
техника».

В последнее врем я  тел е 
тайпны е установки  все 
больш е использую тся для 
п ер ед ач и , производствен - 
ной информации в вы чис
лительны е центры . Э ф 
ф ективность ее обработки 
на ЭВМ очевидна. О бъ
единение ' «Волгодонск- 
строй» пы тается органи
зовать  сеть для  обработки 
данны х в своем вы чис
лительном  центре, но с в я 
зисты  объединения во гл а 
ве с М. Ф . К уруниным 
столкнулись с непоним а
нием в таких органи зац и 
ях, как  «О ргтехстрой», 
«Г раж данстрой». «О тдел- 
строй», СМ У «Спецпром- 
строй». А ведь всем и з
вестно — пренебреж ение 
к вы числительной технике, 
к оперативны м  методам . 
св язи  наносит больш ой 
экономический ущ ерб как 
предприятиям , так и стр а 
не в целом .

Во что обходится содер
ж ание абонентской у ста 
новки? Т ехническое обслу
ж ивание стоит 55  рублей 
в м есяц  Если абонент 
пользуется  м еж дугород
ными соединениями до 
6 0 0  км, то одна минута 
соединения стоит 12 ко 
пеек, а свы ш е 6 0 0  км — 
36  копеек. М естные со
единения, т. е. соединения

Человек среди лю дей

з * .

внутри города, произво
дятся бесплатно. При пе
редаче телеграм м ы  на 
центральны й  телег р а ф 
плата взим ается пословно.

К сож алению , техниче
ское обслуж ивание або
нентских установок пока 
неудовлетворительно. О бъ
ясняется  это нехваткой 
подготовленны х кадров в 
у зл е  связи , отсутствием 
транспорта. Н о это легко 
устраним о. Гораздо хуж е, 
когда происходит потеря 
линии в ведомственны х к а
бельны х сетях. Тогда про
стои телетайпной связи  
могут дли ться  неделями, 
так как  заставить, напри
мер, связистов В О Э За, 
срочно отремонтировать 
кабель или зам ен и ть л и 
нию мы не мож ем.

Окончить монтаж  новой

станции п редполагается к 
концу года. Ввод ее в 
действие позволит зн ачи 
тельно улучш ить качество 
связи  и достоверность 
информации. Д ля  пред: 
приятии и организаций 
города и районов появится 
возм ож ность организации 
своих телексны х сетей для  
оперативной докум ен таль
ной связи  и обработки дан 
ных в вы числительны х 
центрах. П оэтому уж е се 
годня следовало бы. обра
тить на нее внимание 

В. ДАШ ЕВСКИ Й , 
инженер городского у з 
ла связи.

На снимке: монтаж
станции ведут специали
сты из Ленинграда Борис 
М едведев (слева) и А лек
сандр Лазарев.
Фото А  ЛИТОВЧЕНКО

С ельски е  в е с т и ---------

ЗЕЛЕНАЯ ЖАТВА
К ормодобытчики совхо

зов «В олгодонской» и 
« З а р я »  вторую  неделю  в е 
дут KOCOBimjy Кукурузы 
на силос. З ал ож ен ы  д есят
к и  тонн зеленого корма.

Успеш но справляю тся

с дневны ми заданиям и  
комбайнеры  и кормодобыт- 

‘ чики совхоза «В олгодон
ской», В одители А. М ол
чанов, В. С оловьев, А З о 
бов и другие д э - г р л .’. я ю т  
еж едневно по 30  — 5 0  тонн

сочного корма. В транш ей
залож ено свы ш е ш естисот 
тонн изм ельченной к уку 
рузы .

Б олее трех тонн зал о 

ж или кормодобытчики сов
хоза « З ар я »  Ю . Попов, 
В. К оган и многие другие 

Н. ОРЛОВ

^1^ елание написать о 
случивш емся появи

лось, как только сошла 
краска стыда с моего ли
ца, стыда за других, да н 
за себя тоже, А случи
лось вот что,

В течение последних 
м есяцев постоянны е ж ал о 
бы, заявл ен и я , телеф он 
ные звонки отвлекали  р а 
ботников ж илищ но-ком м у
нальны х служ б от вы пол
нения основных обязан но
стей. необходимы х д л я  го
рода дел. О твлекались для  
разбора ссоры  между, 
ж ильцам и  ж илого до
ма Л? 89  по ул. М. Г орь
кого, разгоревш ейся, как 
всепоглощ аю щ ий ' п ож ар .. 
М елкие безпочвенны е оби
ды. необоснованные п ре
тензии , подозрения, з а 
висть превратили  не
сколько семей дома в лю 
тых врагов, ослепленны х 
злобой и местью . П ослед
ние два года дом стал  су 
щ им адом.

М ирные переговоры , а 
потом оф ициальны е п ре
дупреж дения не успокоили 
семьи Н еф едьевы х и Cav- 
ниной. П риш лось п ри гла
ш ать на заседайие ад м и . 
нистративной комиссии 
Ю лию Ф едоровну Не- 
ф едьеву  и М аргариту 
М итрофаиовну С аунину. 
Б ольно б ы л о см от
реть и слуш ать этих ж ен 
щин Н енависть горела в 
их глазах . Не поняли они 
см ы сла слов, сказанны х 
председателем  адм инист
ративной комиссии Г. Г. 
П ерсидским. А слова его 
бы ли доходчивы и сп ра
ведливы : «К ак  мож но
ж ить в одном доме, в од
ном п одъезде с таким  кам 
нем за душ ой, не чувст
вуя помощи от соседа в 
тяж елую  м и н уту?. Как 
мож но бы ть таким и озлоб 
ленны ми, ■ке-локимн ж ен 
щ инами? К уда делись в а 
ш а. доброта, сердечность? 
Вы ведь зем ляки!» .

В сколы хнуло меня сл о 
во «зем л яки » . С м алы х

соседи!
лет помню, к ак  папа, про
ш едш ий  всю войну, в стр е
чался  со своими зем л я к а 
м и — однополчанами. Один 
из них ж ил  рядом  — дядя 
Ф ед я  Долгов. У тром  и в е 
чером  онн встречались 
обязательно. Слово «зем 
л як »  звучало  в  цх раз
говорах как ласка, как 
слово «брат» . А какие доб
ры е. неж ны е, со слезами  
на глазах  бы ли  встречи 
других зем ляков, армин 
которы х во врем я  В ели
кой О течественной войны  
воевали  рядом! Д авно нет 
отца, а вот слово зто для  
нас, детей, осталось си м . 
волом крепкой  друж бы  и 
взаим опом ощ и,

С горечью  я дум аю , как 
же могло случиться, что 
симпатичны е люди, сосе
ди, с трудовы м и засл у га -' 
ми и военными наградам и 
после 12 лет совместного 
прож ивания ,под одной 
кры ш ей потеряли чувство 
сты да, втянув столько лю 
дей в свою склоку?

В ы йдя из кабинета, где 
проходило заседание к о . 
миссии, они так и уш ли, 
оскорбляя  друг друга. А 
ведь реш ение бы ло одно
значны м  и единодуш ным: 
в случае продолж ения 
скандалов, которы е д ел а 
ют невозм ож ны м прож и
вание с ними в одном до . 
ме, будут направлены  до
кум енты  на сем ьи  Н е
ф едьевы х и С ауниной в 
народны й суд для  рас
см отрения их в судебном 
порядке в соответствии со 
статьей  9 8  Ж илищ ного ко
декса Р С Ф С Р .

Л. СТЕПАНЕНКО.

П исьм о в р е д а к ц и ю  —

Шефы не на словах
Ш еф ам и наш его  об

щ еж ити я  №  12 являю тся 
работн и ки  автотранспорт
ного предп риятия УС Ро- 
tTOBCKOii АЭС. О чень хо
рош ие люди работаю т в 
этом  коллективе, И на
чальник Д Т П  В. Ф. Тру- 
ф анов, и п редседатель 
(профкома В. Н. С инич
кин, и сек р етар ь  партор: 
ганизацки  М. Н. Балан-

дю к часты е у нас гости.
Больш ую  помощ ь ш е

ф ы  оказы ваю т нам по са
мым разн ы м  вопросам на
ш его, ж ития. В том числе 
Цо ремонту общ еж ития, 
организации  отдыха лю 
дей. С лю быми вопроса
ми мы мож ем обратиться 
‘к своим ш еф ам , они ни
когд а и ни в чем не от
каж ут .
Т. ХРО М Ы ЧЕНКО ВА,

С л у ж б а  з д о р о в ь я ---------------------------

ВИРУСНЫЙ ГЕПАТИТ
И нф екционны й в и рус , 

ный гепатит, ж елтуха, бо
лезн ь Б откина — острое 
заразн ое  заболевание, ко 
торое пораж ает еж егодно 
сотни людей разного  в о з
р аста  в наш ем городе. З а 
болевания случаю тся в 
течение всего года, но 
больш е всего их бы вает в 
осенне-зим ний пер и о д, 
Это обусловлено тем. что 
в холодное врем я  более 
тесны й контакт лю дей в 
закры ты х помещ ениях.

Д л я  предупреж дения за 
болевания вирусны м  ге 
патитом детям  в дош коль
ных учреж дениях и в ш ко
лах вводится гам м а-гло
булин, которы й соверш ен
но безболезнен, содерж ит 
защ итны е вещ ества про
тив вируса. Ц елесообраз
но вводить его с профи 
лактической  целью  детям  
в ‘дош кольны х учреж де
ниях, ш колах за  1 — 1,5 м е

сяц а до сезонного повы 
ш ения заболеваем ости . 
Н ынче запланирована гам . 
м а-глобулиновая проф и
лактика девочкам  с 3 -л ет
него в озраста  в детсадах  и 
ш кольницам  1 — 3 к л а с 
сов. В будущ ем  ж е году 
будет проводиться гамма- 
глобулиновая п роф и лак
тика м альчикам  этих в о з
растов.

Я обращ аю сь к родите
лям: сделайте прививки 
девочкам  1 — 3 классов, 
в эти д н и —  по 31 ав гу 
ста вклю чительно— в спе
циальны х пунктах, р а с 
полож енны х в поликлини
ках по месту ж ительства, 
а д л я  кварталов В-7 и 
В-8 — в ш коле №  19. 
П ункты  работаю т еж едн ев
но с 8  до 19 часов, в суб 
боту — с 8 до 18 часов.

Е. ЛЕОНТЬЕВА,
врач-эпидемиолог. '

«Вол годонская  п р а в д а » -89
РЕД А К Ц И Я  ВНО ВЬ И 

ВН О ВЬ Н А П О М И Н А Е Т  
ВАМ , ЧИТАТЕЛИ, ЧТО 
ПОРА УЖЕ ПОДПИСЫ  
ВАТЬСЯ НА . «ВОЛГО
ДОНСКУЮ П Р А В Д У »-89.

ЧТОБЫ ОБЛЕГЧИТЬ  
ОФ ОРМ ЛЕНИЕ П О Д
ПИСКИ, ^ПРЕДЛАГАЕМ  
ВАМ  В Ы Р Е З  А Т  Ь 
БЛАНК, ЗАПО ЛН ИТЬ  
Е Г О  И П Е РЕ Д А Т Ь  О Б 
Щ ЕСТВЕННОМ У РАС  
ПРОСТРАНИТЕЛЮ  ПЕ- 
ЧАТИ ПО (МЕСТУ Р А 
БОТЫ ИЛИ УЧЕБЫ . А 
ТАКЖ Е В  ЛЮ БОЕ ОТ
ДЕЛЕНИ Е С ВЯ ЗИ  ПО 
МЕСТУ Ж ИТЕЛЬСТВА  
ИЛИ В  АГЕНТСТВО  
«СОЮ ЗПЕЧАТЬ».

ПОДПИСНАЯ 'ЦЕНА 
ГА ЗЕТЫ  «ВОЛГОДОН  
СКАЯ П Р А В Д А » 5 РУБ. 
76  КОП. Н А  ГОД, 
2  !РУБ. 8 8  КОП. — НА  
ПОЛГОДА, 1 РУ Б. 44  
К О П .— НА К В А РТ А Л .
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Твои люди, Волгодонск

От станка -  
на р и н г

«Д есять  лет н азад  я  не 
считал нуж ны м  заострять  
вопросы  о здоровье и от
ды хе рабочих, — дели лся  
в прош лом году своими 
м ы слям и с читателям и  
атом м аш евец , токарь в ы с
ш его р азр я д а  В, Г. М ас
лов, — С ейчас эта проб
лем а н аб о л ел а ., Н а Атом- 
маш е нет ни стадиона, ни 
спортивны х и оздорови
тельны х площ адок. Я, в 
прош лом боксер н судья  
первой категории, уж е со 
стари лся  на производстве. 
П очему-то многие прихо
дят на А том м аш  только  
затем , чтобы в поте лица 
заработать квартиру. Вот 
что меня волнует. Н уж но 
больш е дум ать об ак ти в 
ном отды хе, спорте».

С момента того разгово
ра минуло уж е чуть боль
ше года Мы снова в го
стях у В ладислава Г аври 
ловича, по-преж нему то
к ар я  все той ж е бригады  
токарей-растонников из 
ц еха корпусов парогене
раторов, но теперь уж е 
не просто рабочего, а тре
нера, активного общ ест
венника.

В ладислав Г аври л о
вич, вы  недавно отм етили 
свое пятидесятилетие, од
нако , насколько  я могу 
судить, приобрели за  год 
отличную  спортивную  ф ор
му.

В место ответа М аслов, 
чуть улы бнувш ись, доста
ет откуда-то  фотограф ию , 
показы вает мне своих х о 
рош их знаком ы х, друзей. 
Это тренеры , судьи, спорт
смены  Р асск азы в ает  о

каж дом  охотно и подроб
но, ведь с ними он прово
дит больш ую  часть сво 
бодного врем ени, встреча
ется  на соревнованиях, 
тренировках, за  друж е
ским столом. Их породнил 
бокс. И уж е не чувству
ется в чем той прош ло
годней тревоги за  утрату  
здорового духа в самом 
себе.

— Я вернулся  в спорт 
не потому, что захотел  уй 
ти от производственны х 
проблем, — говорит он.
— Н икуда от них не д е 
неш ься, хоть и работаю  
в одном из лучш их цехов 
А том м аш а, в одной из 
лучш их бригад, которую  
возглавляет А. Н. Гахов. 
П роблемы  бы ли и будут 
всегда. П о-преж нем у поч
ти не работает вы тяж ка, 
оставляет ж елать  лучш его 
ремонт станков, нужного 
и нструм ента часто нет под 
рукой ,.. Но падать духом
— сам ое последнее дало. 
Ведь, если хотите знать, 
от работы  я  больш е устаю  
не ф изически , а м ораль
но. П оэтому, если бы я 
снова не приобщ ился к 
боксу . не приобрел бы 
ту здоровую  зак ал к у , ко
т о р а я  помогает в труд
ную минуту преодолевать 
производственны е барье
ры В спорте я отды хаю , 
хотя и приходится реш ать 
немало организационны х 
вопросов, одним судейст
вом не ограничиваю  свое 
участие в городских сорев
нованиях.

С казать  често, я очень 
рада бы ла за М аслова,

узнав, что он верн ул ся  в 
спорт. С 1976  года он на 
А том маш е. Е м у  вы пала 
честь первому встать за 
станок, который так и на
зы вал ся  «Я . —- первый!». 
Он ударник ком м унисти
ческого труда. Но разве  
мало мы встречаем  хоро
ших производственников, 
м астеров высокого класса, 
которы е работаю т, не 
поднимая головы , сначала 
на квартиру, потом на м а 
шину, на дач у ... Подой
деш ь к  таким  - -  не о чем 
говорить, В лучш ем сл у 
чае услы ш иш ь: «работаю  
как все, что ещ е надо».

А вот . М аслов считает, 
.что надо постоянно д ер 
ж ать  себя в ф орме и на 
производстве, и дома. Д ля 
этого необходимо ступить 
на спортивную  дорож ку. 
В ладислав Г аврилович по
к азы вает  ф о т о  пер
вого тренера, с которым 
он поддерж ивает добрые 
отнош ения и по сей день. 
Н а обороте читаю  слова, 
обращ енны е к бы вш ему 
ученику: «Я  всегда восхи
щ ен твоими трудовы м и 
успехами!».

Что имел в виду тр е
нер? В едь успехи в спор
те тож е даю тся больш им 
упорны м трудом, равно 
как и на производстве. Не 
хочу представить М аслова 
образцом  для  подраж ания, 
тем более, что сам  он, как 
и всякий мало-м альски 
уваж аю щ ий себя человек, 
не выносит этого сл аво 
словия, но хотелось бы по
чащ е встречать людей по- 
настоящ ем у увлеченны х, 
ж изнерадостны х. В е д ь  
спорту все возрасты  по
корны .

...А  В. Г. М аслова скоро 
будем п оздравлять  с при
своением звания «С удья 
республиканской  катего
рии». Так мне передали 
его товарищ и по работе 

И Ч Е Б О Т А Р Е В А ,

К а к  вас  о б с л у ж и в а ю т ?  — --------------

А л л о ,  т а к с и !
Такси — маш ина ком 

м ерческая. Спрос на нее 
есть Во врем я отпусков 
особенно возрастает чис
ло ж елаю щ их вы звать  так 
си на дом. Эта услуга с 
самого начала бы ла в н а
шем городе половинчатой 
в том плане, что вы звать 
ночное такси — с 2 4 .0 0  
до 6 .0 0  — невозм ож но, 
все маш ины стоят в это 
врем я в гараж е. Люди 
добираю тся на вокзал  кто 
как смож ет. Мои зн ак о 
мые, например, приехали 
сю да с детьм и к двена
дцати ночи и сидели на 
че.моданах в ож идании у т 
реннего поезда.

Но в последнее врем я 
непростой задачей  стало 
вы звать  такси даж е в 
дневное врем я То телефон 
не отвечает, то маш ин нет.

— Н аш  парк н асчи ты ва
ет 70 таксомоторов, — 
рассказы вает  начальник 
пятой автоколонны  пасса
ж ирского автотранспортно
го предприятия В. И К а
линин. — И з них при
мерно 3 5  еж едневно на 
линии и три «на зак азе» . 
О стальны е в ремонте или 
на спецобслуж н в а и и и. 
П ричем только 12 маш ин 
радиоф ицированы .

Если все 12 маш ин по 
случайности окаж утся  в 
ремонте, вы езд  по зак азу  
вообщ е не состоится. Тем 
Гюлесп если раньш е на 
автовокзале «сидели» на 
зак азе  - два диспетчера из 
В П А ТП . то сегодня нет ни 
одного, убрали по сокра
щ ению . Одна из тех дис
петчеров сидит теперь во 
ВПА ТП. и для  нее прием 
заказов  стал нагрузкой  к 
своим прям ы м  обязанной 

j стям.
I  — А ночное такси для 
• нас вообщ е невыгодно. —

продолж ает В И. К ал и 
нин Н ет см ы сла д ер 
ж ать деж урную  маш ину 
ради двух-трех рублей, 
двух-трех  вы зовов Ведь 
за см ену таксист долж ен 
\привезти  до пятидесяти 
рублей  вы ручки.

Т акси — маш ина ком 
м ерческая. Здесь все оп
ределяется  экономической 
выгодой. Но кто сказал , 
что сервис и ком м ерция 
— веш и взаим оисклю чаю 
щие?

Попробуем взглянуть 
на проблему с другой сто
роны. В ц елях  более пол
ного удовлетворения спро
са на услуги  в прош 
лом году вы ш ел закон  об 
индивидуальной трудовой 
деятельности . Он долж ен 
был расш ирить границы 
коммерции и заодно повы 
сить к ультуру  обсл уж и 
вания. С егодня за  счет 
таксистов, работаю щ их по 
патенту, число такси  в н а
шем городе увеличилось 
на 103 мотора. Помогло 
ли это реш ить проблему 
с вызовом  такси? Ничуть. 
А м еж ду тем в <• П равилах 
пользования частны ми 
легковы м и автом оби лям и » . 
приняты х совместны м ре 
ш ением горнспол к о м а, 
ВДОАМ  и администрации 
автовокзала, говорится, 
что водители . Имеющие 

патент, обязаны  «вы пол
нять распоряж ение диспет 
мереного персонала пас 
саж ирского предприятия 
на стоянках  такси».

Не трудно представить, 
как легко можно бы ло бы 
снять проблему зак аза  
такси, в том числе и 
ночью, если бы .вы полия 

лось это решение* В едь то. 
что д ел ается  сегодня, ког
да частник взим ает круг
ленькою  С V M M  у с Н О Ч Н О Г О

п ассаж ира — не входит 
ни в какие рам ки  Закона 
об индивидуальной т р у 
довой деятельности . Пусть 
цена договорная, но она 
не дает права диктовать 
таксисту-патентщ ику «хо
чу —  везу , хочу — нет». 
Б удь добр, подчиняйся дис
петчеру, а о цене догова
ривайся с пассаж иром .

Но что об этом р ас 
суж дать, когда диспетчера 
на вокзале нет. а плано
вая  комиссия горисполко
ма в лице А. В. Е вдоки
мова не проявляет инте
реса к судьбе своих ж е 
распоряж ений.

Вместо того, чтобы в е 
сти м еж ду собой здоро
вую, честную  конкурен 
цию в борьбе за лучш ее 
обслуж ивание пассаж иров, 
таксисты  и «частники* за 
няты  настоящ ей гры зней 
за место под солнцем -- 
на стоянках . И это тож е 
вопрос не праздны й. У 
«К ом сом ольца» на стоян
ке могут разм ести ться  ч е 
ты ре маш ины  максимум, 
на площ ади Д зерж инского 
стоянка вообщ е условная, 
к тому ж е располож ена в 
опасной близости от оста 
новки автобусов.

По этой проблеме тоже 
принято правильное реш е
ние горисполкома в ап 
реле этого года: органи
зовать  совместно с ГАИ  
дополнительны е м е с г а 
стоянок таксомоторов И 
это реш ение тож е не вы
полняется

А пока ГАИ  и ВПАТП 
не спеш а поговариваю т, как 
бы это реш ение вы пол
нить. пока безучастна к 
проблеме комиссия горис
полкома ио контролю  за 
индивидуальной трудовой 
деятельностью , нет надеж  
ды ни на здоровую  ком 
мерцию. ни на хорош ий 
сервис.

С, СИДЕНКО,

Волгодонское молиграфобъединение Ростовского управлении издательств, полиграф ии и книж ной торговли. Тел. 2-38 30 
Объему- J, о,'..л . П ечать оф сетная. -Г.-

Прием объ явлен и й —вторник, четверг, с 9 до 18 часов 
(с 13 до 14.00— перерыв). Справки ио тел. 2-64-67. Редактор И. П У Ш КАРН Ы И

Зам . р е д а к т о р а —за в . отделом  эк о н о м и к и  н ар о д н о го  х о з я й с т в а —-2-36-31, 9-53-22 (стр о и т .), о тв е т с т в е н , 
ны й  с е к р е т а р ь  — 2-43-33, ОТДЕЛЫ: п ар ти й н о й  ж и з н и - 2-34-49, 2-05-25, эн о н о м и к и  н аро д н о го  хоэнй- 
с т в а  — 2-12-48, 9-56-74 (стр о и т.), 2-35 45,2-49-27, го р о д ск о й  ж и зн и  —2-49-61, 2-34-24, б у х г а л т е р и и
(п р и е м  о б ъ я в л е н и й ) — 2-64-67, о б щ еств ен н о й  п р и е м н о й -2 -4 8 -2 2 , ф о т о к о р р е с п о н д е н т а  —2*34-24.

З а к а з  о589  
ТИр. 345UU

Стали популярными у горожан 
выступления фольклорного ансамб
ля СПТУ-71 «Яблонька». Всего 
два года занимаются здесь дев- > 
чата. И вот за такой короткий 

завоевали популярность у

П исьм о к о м .ч е н т и р у е т  р у к о в о д и т е л ь

ВОКРУГ
«В марте в ваш ей га 

зете  бы ла статья  «П о
строй свой дом», где было 
написано, что на строи 
тельство  домика, благо 
устройство участка  госу
дарство вы деляет ссуду 
на сум м у до 5 0 0 0  рублей . 
Ч ерез некоторое врем я я 
обратился в С бербанк с 
просьбой о выделении 
ссуды , но там  мне отве
тили, что ссуду, уж е  не 
вы даю т и нужно ж дать 
следую щ его лим ита, ко
торы й о'ткроют в июле. 
Н аконец дали  бумаги, ко
торые я  долж ен был з а 
верить. К азалось бы, и д е 
лу  конец. Но " вместо 
3 0 0 0  рублей , которы е мне 
необходимы , дают то л ь 
ко 1000 . М огли бы дать 
и рубль, и я  бы счи тался  
обеспеченны м сс\’дой».

И з цнсьма И. ОГНЕВА.
Письмо комментирует 

управляющий отделением  
№  7931 Сбербанка И. А  
ПАРХОМЕНКО:

— П ользуясь случаем , 
сообщ аю  горож анам  о по
рядке расп ределен ия вы 
деляем ой  городу ссуды  на 
строительство и покупку 
домов, строительство са 
довых домиков и благоуст 
ройство зем ельн ы х участ
ков,

В январе 1988 года го
роду бы ло вы делено 
90  тысяч рублей  ссуды  
на указанны е вы ш е цели. 
З аявк а  ж е от предприя
тий, организаций , лично

ССУДЫ
от граж дан  города состав 
л ял а  ка этот период 
3 миллиона -100 тысяч 
рублей. С суда в 90  тысяч 
расп редели лась  гр аж д а
нам города в пределах от 
5 0 0  рублей  до 10 0 0  руб 
лей. так как  ее бы ло вы 
делено в четы ре раза 
меньш е от заявки .

В марте 1988 года прав
ление С берегательного 
банка С С С Р разреш и ло 
его отделениям  вы давать 
ссуды  граж данам  без ог
раничения, то есть лимит 
был снят, В этом ж е м е
сяце мы в газете «В олго
донская п равда» помести
ли м атери ал  «П острой 
свой дом. С берегательны й 
банк окаж ет помощ ь*, где 
приглаш али граж дан  по
лучить ссуду,

С м арта по м ай  1988  го 
да было вы дано граж д а
нам 2 миллиона 3 0 6  ты 
сяч рублей . С суда вы де
л ял ась  в разм ерах  от 1 
до 5 тьпсяч рублей  без 
ограниче и и я. 22 м а я  
1988  года правлением  
С берегательного б а и к а 
С С С Р по всей стране вы 
дача ссуд бы ла п рекра
щ ена. О бластное уп равл е
ние сообщ ило, что теперь 
опять будет введен ли
мит на ссуду, так как го
род Волгодонск вы дал на 
1 миллион 8 0 0  ты сяч руб
лей больш е, чем планиро
валось вы делить на весь 
год.

Т еперь, что касается

конкретно И. А О гнева, 
автора обращ ения в р е 
дакцию  газеты  «В олгодон
ская  правда». Он принес 
письмо от своей органи
зации — отдела вневедом 
ственной охраны  — то л ь 
ко 1 июня этого года. К 
этому времени вы дача 
ссуд бы ла уж е п рекращ е
на. Ему бы ло разъ яснен о , 
что при вы делении в июле 
городу лимита, ему. как 
инвалиду Советской А р
мии, будет вы дана ссуда.

В июле городу вы дел е
но 9 4  ты сячи  рублей  ссуд 
до конца 1988  года. О ста
лись неудовлетворен иям и  
заявки- на 1 миллион 
9 4  тысячи рублей . П оэто
му бы ло принято реш ение 
эту ссуду вы давать в п ер
вую  очередь на строи тель
ство и покупку домов, а 
такж е по возм ож ности  
оказы вать  помоШь воинам- 
интернаци о н а  л  и с т а м, 
участникам  и инвалидам  
В еликой О течественной 
войны  на строительство 
садовы х домиков в п ре
делах от 50 0  до 1000  руб
лей. И. А. О гневу вы даны  
докум енты  дл я  оф орм ле
ния ссуды  по месту р а 
боты в сумм е 1000  р у б 
лей. В течение м есяца то
варищ  Огнев не оф орм 
ляет  ссуду, так как тре
бует вы дать ему не менее 
3 0 0 0  рублей. В настоящ ее 
'время у отделения С бере
гательного банка такой 
возмож ности нет. Д ля  н е
го сообщ аем, что если он 
не получит вы деленную  
ему ссуд<’ до конца а в 
густа 1988 года, она б у 
дет распределена воинам 
интернационалистам .

Адрес редакции:
3 4 7 3 4 0 , г. ВОЛГОДО! ICK 
ул.ВОЛГОДОНСКАЯ. 2 0

Газета выходит во вторник, 
среду, пятницу, субботу

зрителей . Р уководит коллективом  
Любовь Павловна Волдырь.

Ветер в паруса...
Фото А. МАГЛЮ Я  

А. ТИХОНОВА.
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